

La place de l'Iran sur l'échiquier mondial

Type de contenu : Texte

Titre(s) : La place de l'Iran sur l'échiquier mondial / Chef d'escadrons Evrard Guérin ; sous la direction du Commandant Grégory Bouterin,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Guérin, Evrard

Autre(s) responsabilité(s) : Bouterin, Grégory (1978-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (39 p.) : ill., cartes ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 320.955
327.55

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C1"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 33-38

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Géopolitique 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Avec l'accord sur le nucléaire iranien et l'importance de la menace terroriste au Levant, l'Iran semble connaître une normalisation de ses relations avec la communauté internationale. Le pays aspire à retrouver enfin sa place au sein de l'échiquier mondial. Conscient de son passé et ses nombreux atouts notamment géopolitiques et énergétiques, il doit aussi poursuivre ses réformes politiques et économiques pour s'insérer pleinement dans la mondialisation. La responsabilité de l'Iran dans sa mise à l'écart des relations internationales depuis plus d'une trentaine d'années est indéniable.

Cependant, l'Iran semble souhaiter maintenant tourner la page, même si les mentalités à son égard seront difficiles à changer particulièrement au sein des capitales environnantes.

Thanks to the agreement on Iranian nuclear affairs and the extent of the terrorist threat in the Middle East, Iran seems to be experiencing a normalization of its relations with the international community. The country aspires to finally occupy its rightful position on the world stage. Aware of its past and its many geopolitical and energy assets, it must also continue its political and economic reforms in order to be fully integrated in the globalization. The responsibility that Iran must assume in its own international marginalization for over thirty years is undeniable. However, Iran seems to want now to turn a corner even if international attitudes, especially in surrounding capital cities, will be difficult to change.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Géopolitique -- Iran -- 1990-2020 -- Thèses et écrits académiques

Défense -- Iran -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Relations extérieures -- Iran -- 1997-.... -- Thèses et écrits académiques

Politique et gouvernement -- Iran -- 1979-.... -- Thèses et écrits académiques

Iran -- Histoire -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_CES_GUERIN_La_place_de_l'Iran_sur_l'echiquier_mondial.pdf)

[numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_CES GUERIN_La place de l'Iran sur l'echiquier mondial.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_CES_GUERIN_La_place_de_l'Iran_sur_l'echiquier_mondial.pdf)